

生徒会フローラー

平成25年5月7日（火）

皆さん、昨日までのゴールデン・ウィークを有意義に過ごすことはできましたか？ 中には、部活で忙しかった人もいると思います。しかし、来週の木曜日と金曜日には、1学期中間テストがあります。もしも、計画どおりにいけなかった場合は、計画書に印を付けたりして、計画をどんどん変えてやっていくと良いと思います。

話は変わりますが、今日の6時間目は、「生徒会総会」があります。疑問があったときは、恥ずかしがらずに手を挙げたりして、積極的に参加してください。この栃木東中学校の生徒は、全員“東中丸”的乗組員です。この総会に参加し、東中丸をどんどん良いものにしていってください。筆記用具と生徒会総会資料を忘れずに持って来てください。

平成25年5月8日（水）

昨日は、「生徒会総会」がありました。皆さん、しっかりと参加することができたでしょうか？ みんな“東中丸”的一員です。一人一人が、“東中丸”を引っ張っていけるようにしていきましょう。

そして、いよいよ「春の地区大会」まで残り三日となりました。昨日、沖先生の話にあったように、2・3年生は、勝利する前に道具の手入れや当日までの生活の見直しをしていきましょう。1年生は、少しでもチームの勝利に貢献できるよう、精一杯の応援をよろしくお願いします。

平成25年5月9日（木）

いよいよ明日は、地区大会です。今日の最後の練習です。大会で良い結果を残すために、最終確認をしていけたらいいと思います。

3年生は、待ちに待った地区大会が、明日になりました。大会で良い結果を残せるように、これまで積み上げてきた努力を全部出し切りましょう。

そして、2年生は、3年生が力を発揮できるように、サポートをしていきましょう。

1年生は、初めての大会です。緊張するかもしれません、落ち着いて臨みましょう。そして、2年生と一緒に3年生をサポートして、応援していきましょう。